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Pauta da reunião

Proposta da vinda do Centro de Referência e Formação em Educação a
Distância (Cerfead) para o câmpus Florianópolis.

Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as
boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:09. Foi apresentado o
ponto de pauta único e os informes foram deixados para o final da pauta.
Ponto de Pauta: O presidente Zízimo explanou sobre a criação, estrutura e
e oferta dos cursos do Cerfead. Relatou que em agosto de 2021 saiu a
portaria ministerial n. 713 que diz que os Centros de Referências tinham que
estar vinculados a um campus. Foi criada uma comissão para decidir qual
seria o campus que vincularia o Cerfead. Foi decidido que seria na grande
Florianópolis, porém alguns campus não mostraram interesse em receber o
Cerfead, com isso, somente os campus de Palhoça e de Florianópolis
estariam disposto a receber. Foi constituída uma Comissão interna com três
membros do campus Florianópolis e três membros do Cerfead para realizar
um estudo das condições da vinda do Cerfead para o campus Florianópolis e
qual seria a melhor opção. Em paralelo, o presidente Zízimo entrou em
contato com a diretora do campus Palhoça para alinhar uma alternativa de
como absorver essa proposta. Em seguida, foram apresentadas as duas
proposições: a primeira delas foi entre os diretores dos campus Florianópolis
e Palhoça e a segunda elaborada pela comissão interna. Após a leitura das
propostas foi aberta para sanar quaisquer dúvidas existentes. Os
conselheiros fizeram perguntas referentes às estruturas organizacionais de
ambos os campus, estrutura física e como seria a utilização do Cerfead
dentro do campus. Após responder todos os questionamentos, o presidente
Zízimo levou as propostas para apreciação: a primeira proposta foi a
elaborada pela direção dos campus Florianópolis e da Palhoça, Pró-Reitoria
de Ensino e Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional, que divide o
Cerfead em linhas de atuação, tanto cursos, quantos professores e técnicos
administrativos seriam realocados entres os campus e reitoria. A proposta
dois traz a integralidade do Cerfead como está hoje, transferindo de
endereço e de subordinação, passando a ser subordinado pela direção-geral
do campus Florianópolis. O presidente Zízimo passa ao regime de votação.
Encaminhamento: Por maioria foi aprovada a proposta dois que é a vinda
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do Cerfead em toda a sua estrutura para o campus Florianópolis conforme
encaminhado pela Comissão que fez o estudo.
Encerramento: Sem mais. O presidente agradeceu a presença de todos e
deu como encerrada  a reunião.


